

6231 Schlierbach, 09. Juli 2025

Medienmitteilung

Projekt «Energieeffizienz in Gewerbe und Landwirtschaft» Sursee-Mittelland

Als Teil der Region Sursee-Mittelland beteiligt sich unsere Gemeinde am Projekt «Energieeffizienz in Gewerbe und Landwirtschaft». Das Projekt und die Tätigkeiten der Energie-Region Sursee-Mittelland bauen auf dem regionalen Energie- und Klimaleitbild auf. Energieeffiziente Gebäude und Anlagen, der Ausbau von erneuerbaren Energieträgern und die Senkung der Treibhausgasemissionen bilden hierbei die Grundlage. Das aktuelle Projekt läuft 2024 und 2025 und wird vom Bundesamt für Energie unterstützt.

Im Fokus steht die effiziente Stromnutzung in Gewerbe und Landwirtschaft. Im Rahmen des aktuellen Projekts sollen Gewerbe- und Landschaftsbetriebe dabei unterstützt werden, ihre Energieeffizienz zu steigern. Beispiele dafür sind der Ersatz von Beleuchtungen in Gewerbegebäuden, der Einsatz von effizienteren Kühlgeräten oder moderneren Elektromotoren in der Landwirtschaft.

Auf Wunsch werden interessierten Betrieben die für die jeweilige Branche nötigen Informationen für schnelle und unkomplizierte Beratungs- und Förderangebote zur Verfügung gestellt.

- Allen KMUs steht die Energieberatung durch PEIK offen: www.peik.ch
- Für alle Landwirtschaftsbetriebe wird die Energieberatung durch agriPEIK angeboten: www.luzernerbauern.ch > *Dienstleistungen* > *Energieberatung agriPEIK*
- Eine Übersicht über alle weiteren Förder- und Beratungsprogramme bietet www.energiefranken.ch
- Weitere Infos zu den Tätigkeiten des RET Sursee-Mittelland im Energiebereich: www.sursee-mittelland.ch > *Regionalentwicklung* > *Natur Umwelt Energie*

Gemeinderat Schlierbach